

Le Socialiste

43e année - Rs 5.00 - No 108319 - MARDI 29 JUILLET 2025 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant



À l'ONU, la France espère enclencher une «dynamique» pour la reconnaissance de la Palestine

Page 5



DROITS DE DOUANE

Victor Orbán cynique, l'Union européenne se défend

Page 3

FOOTBALL

FINALE EURO 2025 - FÉMININ

Angleterre 3 Espagne 1

L'Angleterre de nouveau sacrée après des tirs au but insoutenables face à l'Espagne



Page 8



dracula

CINÉMA

Luc Besson de retour avec sa version de «DRACULA»

Page 2



GUERRE EN UKRAINE

Huit blessés dans des attaques nocturnes russes

Page 4



GAZA

Israël annonce la reprise des largages d'aide humanitaire, le Royaume-Uni et les Emirats se préparent

Page 4



MATCHES AMICAUX

EVERTON 0
BOURNEMOUTH 3

Philip Billing, Dango Ouattara et Daniel Adu-Adjei marquent le premier but des Cherries

Page 7

GUERRE EN UKRAINE

Huit blessés dans des attaques nocturnes russes

Au total, la Russie a lancé 324 drones et sept missiles contre l'Ukraine pendant la nuit, a rapporté l'armée de l'air ukrainienne, en assurant avoir détruit ou brouillé 309 drones et deux missiles.

De nouvelles frappes ont eu lieu cette nuit. Au moins huit civils, dont une fillette de 2 ans, ont été blessés dans les frappes nocturnes russes en Ukraine, ont annoncé lundi 28 juillet les autorités du pays. La cible principale était une base aérienne dans l'ouest du pays.

«Huit personnes ont été blessées» dans ces attaques de drones et missiles, a indiqué le président Volodymyr Zelensky. À Kiev, la capitale, des journalistes de l'AFP ont entendu des explosions pendant l'alerte aérienne, qui a duré plus de six heures. Cinq habitants ont été blessés, des vitres de leurs immeubles ayant été soufflées par une explosion, a détaillé le maire Vitali Klitschko. Une fillette de 2 ans fait partie des blessés,

selon la police. Des attaques de drones ont également blessé une femme de 49 ans et une adolescente de 15 ans dans la région de Dnipropetrovsk (centre-est) et un homme de 32 ans dans la ville Kherson (sud), ont indiqué les autorités régionales.

324 drones et sept missiles envoyés

Au total, la Russie a lancé 324 drones et sept missiles contre l'Ukraine pendant la nuit, a rapporté l'armée de l'air ukrainienne, en assurant avoir détruit ou brouillé 309 drones et deux missiles.

«La destination principale de la frappe était la ville de Starokostiantyniv, dans la région de Khmelnytsky», a ajouté l'armée de l'air. Située dans l'ouest du pays, à des centaines de kilomètres du front, cette ville abrite un important aérodrome militaire et est très régulièrement visée par les attaques aériennes russes. Le porte-parole de l'armée de l'air, Iouriï Ignat, a ensuite précisé que des missiles hypersoniques russes Kinjal «volaien justement» en direc-



tion de Starokostiantyniv.

Confrontée depuis plus de trois ans à l'invasion russe, l'Ukraine demande à ses

alliés occidentaux de lui fournir davantage de moyens de défense aérienne, notamment de puissants systèmes américains Patriots.

GLASGOW

Un passager arrêté à bord d'un avion après avoir perturbé un vol, la police antiterroriste saisie

Des vidéos publiées sur les réseaux sociaux montrent un homme debout à l'arrière d'un avion, avant d'être immobilisé au sol par un autre passager.

Un passager d'un avion de la compagnie EasyJet a été arrêté dimanche 27 juillet à l'atterrissement à Glasgow, en Écosse, après avoir perturbé le vol, un incident examiné par des agents de la police antiterroriste, ont indiqué les forces de l'ordre écossaises. Des vidéos publiées sur les réseaux sociaux montrent un homme debout à l'arrière d'un avion, avant d'être immobilisé au sol par un autre passager.

«Nous sommes informés de l'existence de vidéos circulant en ligne et celles-ci sont actuellement examinées par des agents spécialisés dans la lutte contre le terror-

isme», a réagi la police écossaise sur X, précisant que l'individu arrêté est âgé de 41 ans. Sur les images diffusées sur les différentes plateformes, l'homme dit aux passagers détenir une bombe et proclame : «Mort à l'Amérique, mort à Trump».

«Hier matin, le vol EZY609 de Luton (nord de Londres) à Glasgow (sud-ouest de l'Écosse) a été accueilli par la police à son arrivée à Glasgow. Les policiers sont montés à bord et ont évacué un passager en raison de son comportement à bord», a confirmé EasyJet. «L'équipage d'EasyJet est formé pour évaluer toutes les situations et agir rapidement et de manière appropriée afin de garantir que la sécurité du vol et des autres passagers ne soit compromise à aucun moment», a ajouté la compagnie aérienne britannique.



DROITS DE DOUANE

Victor Orbán cynique, l'Union européenne se défend

Le dirigeant hongrois s'est livré à une violente charge contre le compromis commercial conclu ce week-end entre les États-Unis et l'Union européenne. Moquée sur les réseaux sociaux et accusée d'avoir cédé face à Donald Trump, la présidente de la Commission européenne Ursula von der Leyen a vivement répliqué.

Le Premier ministre hongrois Viktor Orbán a vivement critiqué lundi l'accord intervenu dimanche entre l'UE et les États-Unis sur les droits de douane.

L'accord scellé avec les États-Unis sur les droits de douane est «meilleur qu'une guerre commerciale» avec Donald Trump, a jugé la Commission européenne lundi 28 juillet, répondant aux critiques de certains États membres, dont la France. «Je suis sûr à 100% que cet accord est meilleur qu'une guerre commerciale avec les États-Unis», a souligné le commissaire européen chargé du Commerce, Maros Sefcovic, devant la presse à Bruxelles. «C'est clairement le meilleur accord que nous pouvions obtenir dans des circonstances très difficiles», a-t-il insisté.



À l'unisson, les deux représentants de l'UE font ainsi face aux attaques des différents dirigeants, qui ne cachent pas leur déception après l'annonce de l'accord

plutôt Donald Trump qui a mangé Ursula von der Leyen au petit déjeuner», a en effet lancé le dirigeant hongrois sur un live Facebook animé ce lundi par le porte-parole de son parti.

L'Europe «résolue à la soumission»

De son côté, la France - déçue de l'accord commercial annoncé dimanche entre l'Union européenne (UE) et les États-Unis - a plaidé pour que l'Europe se montre plus ferme lors des négociations à venir sur ses modalités d'application. Si le président français Emmanuel Macron, partisan d'une ligne ferme face aux États-Unis ces derniers mois, n'avait pas encore réagi à la mi-journée, son premier ministre François Bayrou a quant à lui blâmé une Europe qui «se résout à la soumission».

«Il ne faudrait pas que cet accord soit la fin de l'histoire, auquel cas nous nous serions tout simplement juste affaiblis», a également estimé le ministre français délégué au Commerce extérieur Laurent Saint-Martin sur France Inter. «Maintenant, il va y avoir une négociation technique» et «nous pouvons nous saisir de cette séquence pour nous renforcer», a-t-il ajouté.

obtenu avec les États-Unis. Au premier rang desquels le premier ministre Viktor Orbán. «Ce n'est pas Donald Trump qui a conclu un accord avec Ursula von der Leyen, c'est

GAZA

Israël annonce la reprise des largages d'aide humanitaire, le Royaume-Uni et les Émirats se préparent

L'État fait face à une pression internationale croissante concernant la situation humanitaire dramatique de Gaza.

Les parachutages d'aide humanitaire sur la bande de Gaza affamée vont reprendre après l'annonce samedi du Royaume-Uni et des Émirats qu'ils se préparent à de telles opérations, et l'autorisation accordée par Israël, au moment où le pays fait face à une pression internationale croissante pour débloquer l'entrée de l'aide. Le Figaro fait le point sur la situation.

Israël annonce la reprise des largages d'aide humanitaire sur Gaza

L'armée israélienne a annoncé samedi que les largages d'aide humanitaire allaient reprendre dans la soirée sur la bande Gaza, confrontée à de graves pénuries, et qu'elle mettrait en place des couloirs humanitaires pour assurer le passage sécurisé des convois de nourriture et de médicaments des Nations unies.

Ces largages menés par des pays étrangers reprendront samedi soir «dans le cadre des efforts continus visant à permettre et faciliter l'entrée de l'aide à Gaza», a indiqué l'armée, précisant que les premiers largages comprendraient sept palettes de farine, de sucre et de conserves fournies par des organisations internationales.

Le Royaume-Uni et les Émirats se préparent également

Samedi, le Royaume-Uni a annoncé se préparer à larguer de l'aide et à évacuer des «enfants ayant besoin d'une assistance médicale», en collaboration avec «des partenaires tels que la Jordanie». Les Émirats arabes unis ont déclaré de leur côté



qu'ils reprenaient «immédiatement» les parachutages. Un responsable israélien avait affirmé la veille que des largages d'aide humanitaire allaient reprendre rapidement, «sous la coordination des Émirats arabes unis et de la Jordanie». Vendredi, Paris, Berlin et Londres avaient exhorté Israël à «lever immédiatement les restrictions sur l'acheminement de l'aide».

Les Émirats, la Jordanie, la France et d'autres pays avaient déjà participé à des parachutages d'aide sur Gaza en 2024, parfois jugés dangereux et imposant une logistique complexe pour un volume d'aide limité. De nombreux responsables humanitaires avaient alors souligné qu'ils ne pouvaient se substituer à l'acheminement de l'aide par voie terrestre.

Le chef de l'agence de l'ONU pour les réfugiés palestiniens (Unrwa), Philippe

Lazzarini, a estimé samedi que la reprise des parachutages constituait une réponse «inefficace» à la catastrophe humanitaire en cours. «Les largages aériens ne mettront pas fin à la famine qui s'aggrave. Ils sont coûteux, inefficaces et peuvent même tuer des civils affamés», a-t-il déclaré.

Une nouvelle Flottille de la liberté en route pour Gaza

Le Handala, parti de Syracuse, en Sicile, chargé de matériel médical, de nourriture, d'équipements pour enfants et de médicaments, se trouvait samedi à 105 milles nautiques (194 kilomètres) de Gaza, selon la Flottille pour la liberté, le mouvement international de soutien aux Palestiniens qui organise cette mission. Israël, qui assègne la bande de Gaza depuis le début de la guerre contre le Hamas le 7 octobre 2023, avait imposé début mars un blocus hermétique au territoire, très partiellement assoupli fin mai, qui a entraîné de très graves pénuries de nourriture, de médicaments et d'autres biens de première nécessité. L'ONU et des ONG s'alarment à présent d'une flambée de la malnutrition infantile et d'un risque de famine généralisée parmi ses plus de deux millions d'habitants.

27 morts dans des frappes israéliennes

Samedi, la Défense civile a annoncé la mort de 27 personnes, notamment dans des frappes israéliennes à Gaza-ville, dans le nord, dans le secteur de Khan Younès, dans le sud, et dans le camp de Nousseirat, dans le centre de Gaza. Selon cette organisation de secouristes, trois personnes ont été tuées par des tirs israéliens alors qu'elles attendaient de l'aide humanitaire, dont l'une tuée quand les soldats ont ouvert le feu sur un groupe de civils réunis au nord-ouest de Gaza-ville. Des témoins ont indiqué à l'AFP que plusieurs milliers de personnes s'étaient rassemblées dans cette zone pour obtenir de la nourriture.

L'un d'eux, Abou Samir Hamoudeh, 42 ans, a affirmé que l'armée avait ouvert le feu «lorsque les gens ont tenté de s'approcher du point de distribution» situé près d'un poste militaire. Interrogée par l'AFP, l'armée israélienne a affirmé qu'elle se renseignait. Dans un communiqué, elle a affirmé que l'aviation avait frappé «plus de 100 cibles terroristes» en 24 heures. Les restrictions imposées aux médias par Israël et les difficultés d'accès à plusieurs zones empêchent l'AFP de vérifier de manière indépendante les informations des différentes parties.

Des milliers de Malaisiens manifestent contre la vie chère et le manque de réformes

Des milliers de Malaisiens ont défilé samedi à Kuala Lumpur pour protester contre l'augmentation du coût de la vie et le manque de réformes imputés au gouvernement du Premier ministre Anwar Ibrahim.

La manifestation, organisée par des partis d'opposition, est la première de cette ampleur dans la sixième économie d'Asie du Sud-Est depuis l'accession au pouvoir d'Anwar Ibrahim en 2022.

Les manifestants ont convergé vers la place de l'Indépendance, en plein centre de la capitale malaisienne, brandissant pour certains des pancartes sur lesquelles était écrit "Démissionne, Anwar", sous la surveillance de la police.

"Il (Anwar Ibrahim) gouverne le pays depuis déjà trois ans et il lui reste encore à concrétiser les promesses qu'il a faites", regrette le manifestant Fauzi Mahmud, un ingénieur de 35 ans originaire de l'Etat du Selangor qui entoure Kuala

Lumpur. "Le coût de la vie est encore élevé".

Le chef du gouvernement "est allé dans de nombreux pays pour apporter des investissements, mais nous attendons encore de voir quelque chose", ajoute-t-il, faisant allusion à de récents voyages du responsable politique, notamment en Russie.

En devenant Premier ministre, Anwar Ibrahim avait promis de réformer le pays et de s'attaquer à la corruption et au népotisme au sein du système politique malaisien

En amont du rassemblement, le chef du gouvernement avait annoncé une série de mesures pour atténuer la colère, comme le versement de 100 ringgits malaisiens (20 euros) à tous les adultes à partir de fin août, et une légère baisse du prix du carburant pour quelque 18 millions de Malaisiens éligibles.

D'après une étude du mois de mai publiée par le centre Merdeka de recherche sur l'opinion, un organisme indépen-



dant établi en Malaisie, le Premier ministre bénéficiait alors d'un taux d'approbation de 55% de la part des électeurs.

INCENDIE DANS L'AUDE



Un incendie a ravagé plus de 600 hectares samedi après-midi, dans l'Aude, aux abords de la commune de Sigean. L'incendie, qui n'est pas encore fixé, a contraint les pompiers à évacuer deux campings et un lotissement. Au total, plus de 650 soldats du feu luttent contre les flammes.

Deux campings et un lotissement évacués

Les incendies continuent de toucher le sud de la France. Samedi après-midi, c'est dans le département de l'Aude, près de la commune de Sigean, qu'un feu de forêt a détruit plus de 600 hectares de végétation. Le feu, qui n'est pas encore fixé, prenait encore de l'ampleur en fin d'après-midi.

Stopper le feu avant qu'il ne détruise des maisons

"On est sur un feu, qui à cette heure, n'est pas fixé et est donc un peu virulent aux abords d'une zone d'activité, à moins de 100 mètres des habitations. Donc là, on fait l'effort de protéger les populations. Nous avons évacué deux campings. Nous avons aussi quelques maisons à proximité de ces mêmes campings qui ont également été évacués et accueillis dans les gymnases. Nous sommes dans des zones boisées, avec un vent important", a détaillé le colonel

Christophe Magny du SDIS de l'Aude.

Au total, près de 650 pompiers sont mobilisés avec l'appui au sol de 150 engins, ainsi que des moyens aériens comme des hélicoptères, des Dash et des Canadairs.

"Nous savons que l'on aura du vent jusqu'à minuit, de l'ordre de 50-60 km/h. Avec la sécheresse et les températures à 30°C en fin d'après-midi, nous avions des conditions difficiles. Mais, nous avons aussi des actions pour tenter de stopper le feu avant qu'il n'arrive sur les communes de Port-la-Nouvelle et La Palme", a indiqué Christophe Magny.

Pour l'heure, l'origine de l'incendie n'est pas encore connue. Les départements de l'Aude, du Gard et du Vaucluse sont classés ce dimanche en alerte orange pour les risques de feux de forêt. Ceux du Gard et du Vaucluse sont eux placés en vigilance rouge, le niveau d'alerte maximale.

Turquie

Un record absolu de 50,5°C mesuré vendredi dans le sud-est du pays

La Turquie, en proie à une canicule sévère, est confrontée à des incendies dans plusieurs régions.

Une température de 50,5°C a été mesurée vendredi dans le sud-est de la Turquie, un record absolu à l'échelle du pays, ont annoncé samedi les autorités. «Selon les données de notre Direction générale de la météorologie, un record de température a été battu, avec 50,5°C à Silopi (...) le 25 juillet», a écrit sur X le min-

istère turc de l'Environnement. Selon les autorités, qui n'ont pas précisé à quand remontaient les relevés météorologiques du pays, 132 stations météo du pays ont enregistré vendredi des températures record pour un mois de juillet.

La localité de Silopi est située dans la province de Sirnak, à moins de 10 km des frontières irakienne et syrienne. Le précédent record national, 49,5°C, avait été mesuré en août 2023 dans la province d'Eskisehir à l'ouest. La Turquie, en proie à

une canicule sévère, est confrontée à des incendies dans plusieurs régions. L'un d'eux, dans la province de Karabük située au nord, échappe depuis quatre jours aux efforts des pompiers et a contraint les habitants de plusieurs villages à fuir.

Dix ouvriers forestiers et secouristes bénévoles avaient trouvé la mort en combattant un violent feu de forêt dans la province d'Eskisehir. La vague de chaleur, qui touche une large partie du pays et doit se poursuivre ces prochains jours, fait crain-

dre par endroits des pénuries d'eau: la station balnéaire de Cesme a ainsi annoncé qu'elle priverait habitants et touristes d'eau au robinet de 23h00 à 06h00 à partir de samedi soir.

Selon une étude citée dans un rapport de l'ONU publié début juillet, 88% du territoire turc est exposé à un risque élevé de désertification. La Grèce voisine est soumise à la même vague de chaleur et également victime de nombreux incendies.

Une bousculade dans un temple religieux fait au moins six morts en Inde

Au moins six personnes ont été tuées et plusieurs autres blessées dans la ville sainte d'Haridwar, lors d'une bousculade qui s'est déroulée lors d'un pèlerinage religieux dans le nord de l'Inde, ont annoncé les autorités indiennes dimanche.

Un drame malheureusement récurrent. Dimanche, les autorités indiennes ont annoncé la mort d'au moins six personnes,

piétinées dans une bousculade. Le mouvement de foule s'est produit dans l'escalier menant au temple Mansa Devi, situé dans la ville sainte d'Haridwar, sur les rives du Gange.

Le ministre en chef de l'Etat d'Uttarakhand, Pushkar Singh Dhami, a précisé dans un communiqué que des opérations de secours étaient toujours en cours dimanche en fin de matinée.

Des bousculades meurtrières**pas si inhabituelles**

Les bousculades meurtrières sont fréquentes en Inde pendant les nombreuses festivités religieuses qui s'y déroulent tout au long de l'année.

En juin dernier, au moins trois personnes avaient été tuées et de nombreuses autres blessées quand un mouvement de foule était survenu au cours d'un rassemblement de fidèles hindous dans l'Etat d'Odisha, situé sur le littoral oriental de

l'Inde.

Au mois de mai, ce sont six personnes qui avaient trouvé la mort pendant une autre fête religieuse, dans l'Etat de Goa (ouest).

En janvier dernier, au moins 30 personnes en sont mortes au cours du gigantesque rassemblement hindou de la Kumbh Mela à Prayagraj, dans le nord de l'Inde, qui a rassemblé, selon les autorités, plus de 600 millions de personnes six semaines durant.

Équateur

14 civils tués lors de deux attaques armées

Deux attaques armées contre des civils ont fait au moins 14 morts dimanche 27 juillet devant un magasin de vente d'alcool à La Guayas, près d'El Empalme, une région côtière de l'Équateur, où les gangs de trafiquants de drogue luttent pour le pouvoir, a déclaré la police.

«Nous avons environ 12 morts et trois blessés», a déclaré à la presse le commandant Oscar Valencia, chef de la police de la ville d'El Empalme, dans le sud-ouest du pays. Les mêmes assaillants ont tiré sur un autre groupe non loin du site du premier massacre, tuant deux autres personnes, a-t-il précisé. Selon lui, des personnes circulant à bord de deux camionnettes ont attaqué avec «des pistolets et des fusils» des civils rassemblés dans la rue. «Ils ont ouvert le feu sur tout le monde», a-t-il ajouté.

La police a rassemblé au moins 40 pièces à conviction

balistiques sur les lieux, a déclaré le chef de la police, ajoutant qu'un garçon de 12 ans était une «victime collatérale».

Un début d'année particulièrement meurtrier en Équateur

Les experts considèrent qu'il s'agit du début d'année le plus violent de l'histoire récente du pays. Le taux d'homicide s'élève à 38 pour 100.000 habitants en 2024. Au cours des cinq premiers mois de l'année 2025, l'Équateur a enregistré 4051 homicides, selon les chiffres officiels.

Il y a une semaine, neuf personnes ont été tuées alors qu'elles jouaient au billard dans un bar de la station touristique de General Villamil (sud-ouest). Une vingtaine d'homicides avaient déjà été enregistrés dans le port de pêche de Manta (également dans le Sud-Ouest), où le baron de la drogue équatorien Adolfo Macias, alias Fito, a été repris en

juin et extradé vers les États-Unis pour y être jugé en juillet.

De par sa situation géographique entre la Colombie et le Pérou - les plus grands pays producteurs mondiaux de cocaïne - et ses ports stratégiques sur le Pacifique, l'Équateur est devenu ces dernières années le théâtre de violents affrontements liés au narcotrafic.

Les organisations locales de narcotrafiquants sont liées aux cartels mexicains et colombiens, ainsi qu'à la mafia albanaise. Selon des sources officielles, 73 % de la cocaïne produite dans le monde transite par le territoire équatorien. En 2024, le pays a saisi un record de 294 tonnes de drogue, principalement de la cocaïne, contre 221 tonnes en 2023.

En prêtant serment en mai pour un second mandat, le président équatorien Daniel Noboa a promis de «sauver» des «mafias» son pays aux prises avec les gangs de narcotrafiquants.

À l'ONU, la France espère enclencher une «dynamique pour la reconnaissance de la Palestine

À la suite de l'annonce par Emmanuel Macron de reconnaître un État de Palestine, une conférence ministérielle sous l'égide de l'ONU se tient lundi 28 juillet à New York pour évoquer la solution à deux États. Le chef de la diplomatie française, Jean-Noël Barrot, y portera un message clair : faire de la reconnaissance de la Palestine une dynamique collective.

À près l'annonce par Emmanuel Macron de sa décision de reconnaître un État de Palestine — reconnaissance qui doit être officialisée en septembre lors de l'Assemblée générale de l'ONU —, la diplomatie française entre dans une nouvelle phase. Une conférence ministérielle se tient lundi 28 juillet à New York sous l'égide des Nations unies pour évoquer la solution à deux États. Le ministre des Affaires étrangères, Jean-Noël Barrot, représentera la France à cette occasion.

À la veille de ce rendez-vous, le chef de la diplomatie française est revenu sur le sens de cette annonce présidentielle dans les colonnes de La Tribune Dimanche. Il y avait urgence à faire quelque chose : c'est ainsi qu'il faut comprendre pourquoi Emmanuel Macron a décidé d'annoncer la reconnaissance d'un État de Palestine au cœur de l'été, sans attendre que les conditions qu'il avait posées soient totalement remplies, détaille Valérie Gas, cheffe du service politique de RFI.

Un « commencement »

Pour le ministre des Affaires étrangères, chargé d'expliquer les motivations de cette décision, «la perspective de l'existence d'un État de Palestine n'a jamais été aussi menacée ni aussi nécessaire», en raison de l'urgence de la situation sur le terrain, à Gaza comme en Cisjordanie. Il s'agissait donc de donner «une perspective politique».

Jean-Noël Barrot inscrit cette étape dans un processus historique d'engagement de la France pour la paix au Proche-Orient, tout en prenant soin de souligner que l'annonce présidentielle doit être considérée comme un «commencement». Autrement dit, la France espère d'ici septembre amener d'autres pays du G7 à avancer vers la reconnaissance de la Palestine, tout en encourageant certains États arabes à prendre des «engagements» sur la sécurité d'Israël. «Nous allons œuvrer sans relâche», affirme-t-il. Jean-Noël Barrot tentera de poursuivre cette «dynamique» à New York, en lançant un appel pour que d'autres pays passent le pas et crédibilisent l'initiative d'Emmanuel Macron.

À cette occasion, les ministres plancheront également sur la normalisation des relations entre Israël et les États arabes et musulmans, la réforme de l'Autorité palestinienne, la libération des otages ainsi que la démilitarisation du Hamas. Le président palestinien Mahmoud Abbas présidera la conférence, mais Israël n'enverra aucun émissaire, tout comme le cabinet Trump, rapporte notre correspondante à New York, Carrie Nooten. Les organisateurs

espèrent en revanche que cela inspirera le gouvernement américain à relancer les Accords d'Abraham, qui ont déjà permis en 2020 de normaliser les relations entre l'État hébreu et deux monarchies arabes du Golfe: les Émirats arabes unis et Bahreïn.

NOTICE UNDER SECTION 311 (2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that:

Ventures Corporation Co., Ltd., an Authorised Company having its Registered Office at St. James Court, Suite 308, St. Denis Street, Port Louis, Republic of Mauritius, is to be removed from the Register of Companies under Section 309(1) (d) (i) of the Companies Act 2001.

The Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors and has distributed its surplus assets in accordance with its constitution and the Companies Act 2001.

Any objection to the removal under Section 313 of the Companies Act 2001 shall be delivered to the Registrar of Companies not less than 28 days after the date of this notice, at latest 25th August 2025.

Dated this 25th day of July 2025

First Island Trust Company Ltd
Registered Agent

«C'ÉTAIT TERRIFIANT»

Aux États-Unis, un avion de ligne plonge subitement et blesse deux personnes

Cette manœuvre spectaculaire aurait servi à éviter une collision avec un autre avion, ont expliqué plusieurs passagers sur les réseaux sociaux.

Une belle frayeur pour les passagers du vol 1496 entre Los Angeles et Las Vegas. Un avion de ligne de la compagnie américaine Southwest a subitement plongé alors qu'il se trouvait dans les airs, vendredi 25 juillet. La manœuvre, spectaculaire, aurait servi à éviter une collision avec un autre avion, ont expliqué plusieurs pas-

sagers présents à bord sur les réseaux sociaux. «C'était terrifiant, nous pensions vraiment que nous allions nous écraser», a confié une passagère à Fox News.

Quelques minutes après son décollage de l'aéroport Hollywood Burbank, l'avion a piqué du nez, soulevant plusieurs passagers de leurs sièges et blessant même deux membres du personnel navigant. L'équipage a réagi à «deux alertes de trafic les invitant à monter puis descendre», explique la compagnie dans un communiqué.

La FAA, qui enquête sur les incidents aériens aux États-Unis, assure de son côté avoir lancé une enquête.

Le comédien Jimmy Dore se trouvait à bord de l'avion. Il est l'un de ceux qui affirment que le plongeon a servi à éviter une collision avec un autre avion. «Le pilote a annoncé que son alerte collision s'était déclenchée, et qu'il devait éviter un avion qui venait sur nous. Ouah», a-t-il réagi sur X. Le pilote aurait également annoncé aux passagers avoir «perdu la liaison avec le

contrôle aérien», selon une autre passagère. À l'atterrissement, tout le monde aurait applaudi, soulagé.

Selon CNN, le deuxième avion est un avion de chasse de type Hawker Hunter qui avait décollé d'El Paso, au Texas, et se dirigeait vers Oxnard, en Californie. Il s'agit du deuxième événement similaire en moins d'une semaine aux États-Unis, après qu'un avion Delta, au départ de Minneapolis, a failli entrer en collision avec un bombardier B-52.

ALLEMAGNE

Un glissement de terrain serait la cause du déraillement d'un train

Le déraillement d'un train dans le sud-ouest de l'Allemagne ayant causé la mort de trois personnes dimanche pourrait avoir été causé par un glissement de terrain consécutif aux intempéries, d'après la police et la justice locales.

Selon les premières hypothèses, les fortes pluies qui se sont abattues sur la zone de l'accident auraient provoqué le débordement d'un égout, ont déclaré la police d'Ulm et les procureurs de Ravensburg dans un communiqué conjoint. De violents orages ont effectivement balayé la région au moment de l'accident, selon les services météorologiques.

«L'eau aurait alors provoqué un glissement de terrain dans le talus bordant la voie ferrée, ce qui aurait entraîné le déraillement du train», ajoutent les enquêteurs selon lesquels il n'y a aucun signe d'un acte criminel.

Environ 100 passagers étaient à bord du train quand l'accident s'est produit vers

18h10 (16h10 GMT). Trois personnes sont mortes dans l'accident, dont le conducteur du train et un membre du personnel à bord et au moins 41 personnes ont été blessées, dont certaines grièvement.

Le trafic est toujours suspendu sur la ligne ferroviaire affectée et les travaux de nettoyage doivent commencer mardi.

«Déçu par Poutine», Trump veut «réduire» le délai de 50 jours donné à la Russie pour cesser la guerre en Ukraine

Le président américain Donald Trump est arrivé vendredi en Écosse pour une visite de cinq jours. Il rencontre le premier ministre britannique Keir Starmer hier.

En recevant ce lundi le premier ministre britannique dans son complexe de golf de Turnberry en Écosse, Donald Trump a annoncé qu'il allait «réduire» le délai de 50 jours

donné le 14 juillet au président russe Vladimir Poutine pour cesser les hostilités en Ukraine, sous peine de sanctions américaines sévères contre la Russie.

Le président américain s'est dit «très déçu» par son homologue russe et a ajouté: «Je vais réduire les 50 jours que je lui ai donnés pour une durée inférieure». Il n'a pas apporté plus de précisions.

Le président Donald Trump, arrivé le vendredi 25 juillet en Écosse pour un voyage de cinq jours, son premier au Royaume-Uni depuis sa réélection, rencontre cet après-midi le premier ministre britannique Keir Starmer.

Donald Trump a également jugé lundi qu'un cessez-le-feu à Gaza était «possible».

Saint-Nazaire se mobilise face à l'épidémie de botulisme qui ravage la Brière

Le port va notamment procéder à une inspection hebdomadaire de ses berges, pour collecter les éventuels oiseaux morts. Plus de 4000 animaux sont déjà décédés au cours de cette épidiootie aviaire.

La ville portuaire prend ses dispositions. La mairie de Saint-Nazaire a annoncé, vendredi 25 juillet, participer aux efforts visant à endiguer la diffusion de l'épidiootie de botulisme aviaire qui ravage depuis quelques semaines les zones humides de la Loire-Atlantique. Décrite comme une «catastrophe écologique», cette épidiootie animale a d'ores et déjà coûté la vie à plus de 4000 oiseaux, principalement au lac de Grand-Lieu ainsi que dans les marais de Brière, directement au nord de l'agglomération nazairienne.

«C'est mortifère»

«Ramasser les oiseaux morts et sauver ceux qui peuvent l'être est urgent», a fait savoir le maire de Saint-Nazaire, David Samzon, dans un communiqué sur la «situation inquiétante» en Brière. À son initiative, la municipalité procédera - jusqu'à la fin de l'épidiootie - à une inspection hebdomadaire des berges, au signalement systématique des oiseaux morts «ou présentant des signes suspects», ainsi qu'à une collecte sécurisée des cadavres et une cap-

ture des malades en vue d'une prise en charge vétérinaire.

Samedi, une grande journée de collecte s'est ainsi tenue, aussi bien à Saint-Nazaire que dans les autres communes voisines de la Brière. Dans ce marais verdoyant devenu mortel, des centaines de cadavres d'oiseaux ont été entassés dans des poubelles, victimes du botulisme. La bactérie à la source de la maladie a joui de conditions très favorables pour se développer, après un début d'été marqué par de fortes chaleurs et une vague de sécheresse.

«Au mois de juillet, on devrait avoir des oiseaux qui volent, qui chantent. Là, c'est le silence, c'est mortifère», décrit Frédéric Richeux, président de l'Union des chasseurs de gibier d'eau de Grande Brière. En bottes ou cuissardes, les mains soigneusement gantées, quelque 150 chasseurs et pêcheurs bénévoles ont sillonné le marais de Brière. Par petits groupes, ils débarquaient des chalands et comptabilisaient les oiseaux collectés avant de verser les cadavres dans des bacs. «Quelles que soient les espèces qu'on retrouve, c'est un crève-cœur. Ce marais qui est notre coin de paradis, on l'aura transformé en véritable enfer», lâche Frédéric Richeux. Au total, quelque 600 cadavres, dont beaucoup de canards colverts, ont été ramassés samedi dans ce marais.

Considéré comme «la maladie la plus importante en termes de mortalité pour les oiseaux d'eau à l'échelle mondiale», le botulisme aviaire peut engendrer la perte de dizaines de milliers d'animaux au cours d'un épisode, selon l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation (Anses). Cette maladie est provoquée par une bactérie présente naturellement dans ces zones humides et qui se développe par fortes chaleurs dans des eaux stagnantes. Elle se traduit chez les volatiles par une atteinte nerveuse menant à une paralysie progressive. Les asticots qui se développent sur les carcasses d'oiseaux tués par le botulisme sont porteurs de la bactérie et ont de fortes chances de contaminer à leur tour les oiseaux qui les mangent. La souche aviaire du botulisme n'est pas transmissible à l'homme

THAÏLANDE

Cinq personnes tuées dans une fusillade à Bangkok

Ce qui s'apparente à une «fusillade de masse» a causé la mort de cinq agents de sécurité dans un marché populaire de la capitale thaïlandaise. D'après la police locale, le tireur s'est suicidé.

Cinq agents de sécurité ont été tués et une autre personne blessée, au cours d'une fusillade commise lundi 28 juillet sur le marché populaire de produits frais très prisé d'Or Tor Kor, à Bangkok, capitale de la Thaïlande, a annoncé la police. Le bilan précédent faisait état de quatre agents tués.

Le chef de la police nationale Kitrat Phanphet a déclaré qu'une enquête avait été ordonnée, les policiers examinant

les images de vidéosurveillance de l'attaque. «La police enquête sur le motif de la fusillade. Pour l'instant, il s'agit d'une fusillade de masse», a déclaré à l'AFP Worapart Sukthai, chef adjoint de la police du district de Bang Sue à Bangkok, où a eu lieu la fusillade.

Les fusillades ne sont pas rares en Thaïlande, où il est relativement facile de se procurer des armes à feu. Il a précisé que le suspect s'était suicidé après la fusillade et que la police s'efforçait de l'identifier, tout en recherchant «un lien éventuel» avec les affrontements frontaliers actuels entre la Thaïlande et le Cambodge.

OUTBIDDING

Notice is hereby given that on Thursday 22/05/2025 the portion of land of the extent of 58.17 square meters (PIN 1115100025) situated at No A3, rue Municipalité in the City of Port Louis on which stands a CHA house Type 5 provided with water and electricity the whole registered and transcribed in TV 7017/34 and more fully described in the memorandum of charges filed in the matter was sold by licitation at the Master's Bar at the request of Mohammad Iqbal Nobeeboccus and others against Azhar Ali Nobeeboccus and others for the sum of Rs 1,200,000 and was awarded to Parwin Bibi Nobeeboccus.

Afterwards on 26/05/2025 Mrs Beebee Rashidah MARSHALL born GAUZEE, acting by and through her agent and proxy, has made an outbidding of one sixth above the purchase price and Her Honour, the Master and Registrar of the Supreme Court of Mauritius has now fixed **Thursday 25/09/2025 at 1.30 p.m.** for the re-sale of the above property upon the said outbidding at the Master's Bar, Supreme Court, corner of Desroches and Edith Cavell Streets, Port Louis where all prospective buyers may attend and bid.

Under all legal reservations.

Dated at Port Louis this 21st day of July, 2025

M.I. DAUHOO
Attorney for the Outbidder
Of Cathedral square, Port Louis.

MATCHES AMICAUX

EVERTON 0 BOURNEMOUTH 3

Philip Billing, Dango Ouattara et Daniel Adu-Adjei marquent le premier but des Cherries

Bournemouth a inscrit trois beaux buts lors de sa victoire 3-0 contre Everton lors du match d'ouverture des Premier League Summer Series.

Dans un climat chaud et humide au MetLife Stadium du New Jersey, où se tiendra, dans un peu moins d'un an, la finale de la Coupe du monde, les équipes de Premier League ont livré une rencontre passionnante.

Everton a dominé la première période, mais n'a pas su concrétiser ses occasions. Iliman Ndiaye, Carlos Alcaraz et Beto ont tous fait preuve de dynamisme offensif, mais le tir de ce dernier a été bien contré par le nouveau gardien de Bournemouth, Djordje Petrovic.

Mais ils ont baissé de régime en seconde période, Bournemouth inscrivant un but magnifique. Billing, prêté à Naples la saison dernière, était sur le terrain depuis dix minutes lorsqu'il a ouvert le score.

Il a réalisé un une-deux impeccable avec Hamed Traoré et a parcouru quelques enjambées à l'entrée de la surface avant qu'un espace ne se libère pour lui permettre de marquer, trompant Jordan Pickford.

Cinq minutes plus tard, Dango Ouattara marquait d'un angle improbable. Il a été servi par Evanilson avant de se retrouver



face à Nathan Patterson. Le défenseur d'Everton a eu un bref instant de jeu sur le ballon, mais c'est toujours Ouattara qui a pris le dessus avant de tirer au but.

Bournemouth était désormais à l'aise, mais Everton a fait une mauvaise passe à ses propres défensives pour le troisième but. Une mauvaise passe de Jake O'Brien a complètement manqué Pickford, et Daniel Adu-Adjei, 20 ans, était sur le qui-vive et en a profité pour marquer.

Everton n'a jamais trouvé la réponse, malgré l'absence de trois défenseurs centraux, dont James Tarkowski et Michael Keane. Ils disposaient de neuf remplaçants contre 14 pour Bournemouth, les Cherries ayant entièrement renouvelé leur effectif en seconde période.

L'équipe d'Andoni Iraola prend la tête du classement des Premier League Summer Series, avec Manchester United et West Ham dimanche matin.

Iraola a félicité ses remplaçants après deux buts samedi. Les Cherries avaient déjà l'habitude de marquer depuis le banc la saison dernière, et il a expliqué pourquoi.

L'entraîneur de Bournemouth a déclaré à NBC : « Pour nous, les remplacements sont essentiels. Nous voulons jouer avec un rythme soutenu pour que l'équipe adverse ressente aussi les changements, surtout en pré-saison et ceux qui entrent en jeu. Même s'ils pensent ne pas jouer beaucoup de minutes, ce sont eux qui font la différence. »

Interrogé sur Billing, prêté la saison dernière en Serie A à Naples, Iraola a ajouté : « Il était très bon, il s'entraîne très bien. »

« En pré-saison également, même s'il ne joue pas beaucoup de minutes, il a remporté la Serie A avec Naples. C'est un grand exploit et je suis heureux de le retrouver dans l'équipe. »

Concernant les transferts, Iraola a ajouté : « Le club travaille à différents postes. » Notre priorité est probablement le poste de défenseur central. Nous avons perdu Dean Huijsen et ne l'avons pas remplacé, donc le club fait son travail.

« Avec le marché, on ne sait jamais ce qui va se passer, mais nous devons nous concentrer sur les joueurs dont nous disposons actuellement. »

MANCHESTER UNITED 2 WEST HAM 1

Man Utd s'impose contre West Ham grâce à un doublé de Bruno Fernandes, Elye Wahi brille avec Francfort

Manchester United s'est imposé dans la nuit de samedi à dimanche face à West Ham dans le cadre de la Premier League Summer Series aux États-Unis. Francfort a fait match nul contre Aston Villa avec un but d'Elye Wahi.

Les clubs européens poursuivent leur préparation avant la reprise de la saison 2025-2026. Quatre clubs anglais se retrouvent aux États-Unis pour disputer la Premier League Summer Series, un tournoi amical : Manchester United, Bournemouth, Everton et West Ham. Samedi soir, les Cherries ont dominé Everton (3-0) dans le premier match, avec des buts de Philip Billing (55e), Dango Ouattara (59e) et Daniel Adu-Adjei (69e).

Quelques heures plus tard, dans la nuit de samedi à dimanche, les Red Devils ont disposé de West Ham (2-1) grâce à un doublé de leur homme providentiel, Bruno Fernandes. Le Portugais a d'abord ouvert la marque sur

penalty (5e), avant de réaliser le break d'une jolie frappe à l'entrée de la surface (52e), avant que Jarrod Bowen (63e) ne réduise l'écart pour les Hammers. Dans la nuit de jeudi à vendredi, West Ham affrontera Everton tandis que Manchester United défiera Bournemouth pour la 2e journée.

Un autre club anglais jouait une rencontre amicale cette nuit. Aston Villa a fait match nul contre Francfort (2-2) à Louisville, dans le Kentucky. L'occasion pour Elye Wahi de briller. Bien placé dans la surface (20e), l'ancien marseillais a répondu à l'ouverture du score d'Ollie Watkins (12e). En seconde période, Morgan Rogers a redonné l'avantage aux Anglais (49e) avant une nouvelle égalisation de Francfort par l'intermédiaire du très jeune Eba Is, 16 ans (82e). Dans la suite de leur préparation, les Villans affronteront notamment l'Olympique de Marseille au Vélodrome le 9 août prochain.



Jhon Arias, sensation du Mondial des clubs, rejoint les Wolves

Les Wolverhampton Wanderers ont officialisé l'arrivée de Jhon Arias.

L'attaquant colombien révélé au grand public grâce à ses performances avec Fluminense lors de la Coupe du monde des clubs, rejoint

le club anglais pour un montant avoisinant les 20 millions d'euros et s'engage jusqu'en 2029.

C'est désormais officiel : Jhon Arias portera les couleurs de Wolverhampton. Le club anglais a confirmé la signature de l'attaquant colombien de 27 ans, qui s'apprête ainsi à vivre sa première expérience en Europe après quatre saisons passées sous les couleurs de Fluminense.

Le transfert de l'international

colombien vers la Premier League s'est conclu pour un montant avoisinant les 20 millions d'euros. Arias s'est engagé pour quatre saisons, soit jusqu'au 30 juin 2029, avec une option pour une année supplémentaire.

Né à Quibdó, en Colombie, le 21 septembre 1997, Jhon Adolfo Arias Andrade s'est révélé comme l'un des hommes forts de Fluminense lors de la Coupe du monde des clubs de la FIFA. Peu en réussite devant le but, il a néanmoins brillé par son activité incessante sur les ailes, son intensité et son implication. Il s'est notamment illustré contre Ulsan, avec un but et une passe décisive, et a été titulaire lors des six rencontres, jusqu'à l'élimination face à Chelsea.

Formé en Colombie, Arias a

défendu les couleurs de Patriotas Boyacá, Llaneros, América de Cali et Independiente Santa Fe, avant de rejoindre Fluminense en 2021. Avec le club carioca, il a disputé 229 matchs, inscrit 47 buts et délivré 52 passes décisives, remportant au passage la Copa Libertadores 2023, la Recopa Sudamericana 2024 et deux Championnats de l'État de Rio.

Il devient ainsi la deuxième recrue estivale des Wolves, après l'arrivée du jeune Fer López, formé au Celta Vigo. Dans le vestiaire, il retrouvera son ancien coéquipier André ainsi que son compatriote Yerson Mosquera. Sélectionné à 31 reprises avec l'équipe nationale colombienne, Arias compte à ce jour 3 buts sous le maillot des 'Cafeteros'.



FINALE EURO 2025 - FEMININ

Angleterre 3 Espagne 1

L'Angleterre de nouveau sacrée après des tirs au but insoutenables face à l'Espagne



Les joueuses anglaises conservent leur titre à l'Euro après avoir longtemps dominées par les Espagnoles. Mais elles auront su être décisives lors de la séance de tirs au but.

Encore une fois menées, les Anglaises, insubmersibles, ont réussi l'exploit de renverser dimanche 27 juillet en finale de l'Euro les Espagnoles, championnes du monde en titre, et de conserver leur couronne de reines d'Europe grâce à leur héroïne Chloe Kelly (1-1, tab 3-1), autrice du tir au but vainqueur.

À Bâle vers 21 heures, le bonheur et l'émotion des Lionnes étaient immenses, à l'image des larmes de la jeune Michelle Agyemang (19 ans) ou celles de l'ancienne Lucy Bronze (33 ans), et de la danse de leur entraîneuse, Sarina Wiegman.

Portées par un esprit collectif et une solidarité pleine de hargne, les joueuses de la Néerlandaise de 55 ans, - qui fait elle l'exploit de remporter son troisième Euro -, sont rentrées dans les têtes du meilleur collectif du monde pour l'achever aux tirs au but.

Une nouvelle séance de tirs au but

Comme chez elles à Wembley en 2022 et comme en quart et en demi-finale cette année, elles ont attendu la fin du temps réglementaire pour rester sur le toit de l'Europe, au terme d'un match intense de bout à bout.

Et les statistiques sont parlantes : les Anglaises ont gagné cette édition en ne menant que pendant quatre minutes et 52 secondes sur l'ensemble des phases à élimination directe (temps additionnel inclus), selon le statisticien Opta. En face, l'Espagne a été menée seulement pendant

4 minutes sur l'ensemble du tournoi, montrant encore une fois l'exploit des Lionnes.

Grâce à leur gardienne Hannah Hampton, qui a arrêté deux tirs (ceux de Bonmati et de Caldentey), et aux buteuses Alex Greenwood, Niamh Charles, et bien sûr Chloe Kelly, elles restent championnes d'Europe, malgré deux arrêts de Cata Coll sur Beth Mead et Leah Williamson.

« Nous n'abandonnons jamais »

Cette finale a été à l'image du tournoi des Anglaises : elles ont attendu d'être menées pour montrer leur visage de combattantes. « Cette équipe montre exactement ce que signifie être Anglaise. Je suis tellement fière en ce moment », a réagi Chloe Kelly.

Battues par les Bleues (2-1) pour leur premier match, les Anglaises se sont réveillées et ont fait preuve de résilience, réussissant à revenir au score dans les dernières minutes en quart (2-2, tab 3-2) et en demi-finale (2-1, a-p), puis en réussissant à pousser les Espagnoles en prolongation, avant de les achever aux tirs au but.

« Nous n'abandonnons jamais, nous continuons simplement à nous battre, et c'est ce que nous avons fait aujourd'hui », a poursuivi Hannah Hampton. Le meilleur exemple de ce combat acharné est la solidité du milieu qui a tenu le choc face à l'entre-jeu espagnol composé de stars, Aitana Bonmati, Alexia Putellas et Patri Guijarro.

Elles ont en tout cas eu les félicitations du roi Charles III, dans un message diffusé sur X. « Alors que vous rentrez à la maison avec le trophée que vous aviez déjà soulevé à Wembley il y a trois ans, c'est une immense fierté de voir que, grâce à votre



talent et à un formidable esprit d'équipe, vous avez su donner tout son sens à ces mots. Pour cela, vous avez toute l'admiration et la gratitude de ma famille », a écrit le souverain britannique.

« Le prochain défi est de ramener la

Coupe du monde en 2027, si possible ! », conclut-il, un trophée que les Anglaises, vice-championnes du monde, n'ont encore jamais soulevé. Mais où elles figureront sans aucun doute de nouveau parmi les favorites.

